

みんなの広場

「身近な出来事やイラスト」「テーマトーク」募集中!



金沢市 kikko

今年の夏は楽しみにしていました旅行もキャンセルになり、寂しいなあと思っていました。その分プランターの野菜のお世話を一生懸命したら、例年より実付きが良いような。野菜もいつもよりかまつてもらっているのが分かるのでしようか。

金沢市 さくらぶんちよう

冷凍保存で地球と家計に優しく
頻繁に買い物に行かないせいか、これまで野菜を無駄にしてしまうことが多かったので、くらし@マークの「教えて！みんなの冷凍保存」はとっても参考になりました！これを活用し、食材ロス減、食費減で地球にも家計にも優しくなりました！これを活用し、食材ロス減、食費減で地球にも家計にも優しくなります。収穫するのが楽しみです。

金沢市みー

新型コロナウイルス自粛期DVDでエクササイズ
今まで野菜を無駄にしてしまうことが多かったので、くらし@マークの「教えて！みんなの冷凍保存」はとっても参考になりました！これを活用し、食材ロス減、食費減で地球にも家計にも優しくなりました！これを活用し、食材ロス減、食費減で地球にも家計にも優しくなります。収穫するのが楽しみです。

金沢市 なみ

新型コロナウイルスで外出もままならないのですが、心だけは豊かに生活しようと考え、今まできなかつたことの数々を書き出し、一つ一つ達成を。書き出した項目が棒線で消していくのが気持ち

次回のテーマトークの
お題は
「読書にまつわるエピソード」



加賀市 アスカ

新型コロナウイルス感染に怯え、備える毎日が続きました。自分の世界を広げる必要があるからと考えて勉強・工作などをしたことで「何でも来い」という力と勇気が湧いてきて、新たなステージへ進むことができました。

中能登町 のとばば

気付かなかつたこと
右手首を骨折して手術入院。家族の優しさ、夫の心遣い、今まで気付かずにいたいろいろなことに感謝の心が芽生えました。

七尾市 なみ

テーマトーク 今月はピンチはチャンス
新型コロナウイルス自粛期DVDでエクササイズ
今まで野菜を無駄にしてしまうことが多かったので、くらし@マークの「教えて！みんなの冷凍保存」はとっても参考になりました！これを活用し、食材ロス減、食費減で地球にも家計にも優しくなりました！これを活用し、食材ロス減、食費減で地球にも家計にも優しくなります。収穫するのが楽しみです。

金沢市みー

種から育てたきゅうり
コーブで買ったきゅうりとトマトを子どもたちと一緒に育てています。トマトは苗からだつたのですが、きゅうりは間違えて種からのものを買ってしまいました、ちゃんと育ってくれるか心配しましたが、芽が出てきたときの喜びは苗から育てたときの喜びもたくさん咲き小さな実がなっています。収穫するのが楽しみです。

内灘町 るな

献立で脳トレ
新型コロナウイルスの影響で外出自粛をしたことをきっかけに毎日の食卓メニューはほぼ生協で注文したものになります。収穫するのが楽しみです。

金沢市みー

になりました。毎週、注文しながら1週間の献立を考えるのは脳トレみたいで良い刺激になっています。今まで長男（1歳）を連れて2～3日ごとに買い物に行っていましたが、生協で子と触れ合う時間にあてられるのに良い物に行つていきましたが、買い物の負担からも解放され、空いた時間は息子と触れる時間が増えていました。本当に良かったです。現在2人目を妊娠中のため、これからもまだまだお世話になります。

野々市市 カワウソ

週間に献立を考えるのは脳トレみたいで良い刺激になっています。今まで長男（1歳）を連れて2～3日ごとに買い物に行つていきましたが、生協で子と触れる時間にあてられるのに良い物に行つていきましたが、買い物の負担からも解放され、空いた時間は息子と触れる時間が増えていました。本当に良かったです。現在2人目を妊娠中のため、これからもまだまだお世話になります。

金沢市 タム

小みかんの実
5～6年前に生協で買った小みかんが今年はたくさん実を付けています。緑色の小さなビー玉みたいな実が付いています。今からオレンジ色に変わり、甘い実になるのが楽しみです。孫と待ちにしています。

金沢市 タム

兄弟の絆
次男が「ブール習いたい」と言い出しあり始めた。長男は水がちょっとでも顔に付くだけで泣いてしまうくらいの水嫌い。でも良い機会なので「一緒に習わない？」としつこく誘っていたら、「仕方ないなあ」と言つてくれて、2人揃つて習うことになりました！うーん、兄弟

金沢市 タム

うちの子も大好き♡
ミックスキャロット
39周年おめでとう！

白山市 みっくんママ

スプーン大好き
先日から離乳食が始まつた息子。お粥よりもスプーンが好きで、スプーンを口の前に持っていくと両手を広げてスプーンを欲しがります。お粥は口に入れるや否や、ペエーと出してしまいます。度は指を口に入れてちゅぱちゅぱ。まだお粥より他のものに興味津々な息子ですが、食のスタート、楽しい時間

5年前に花屋さんから、おたふく紫陽花の枝をいただきました。挿木をしておき、毎年かわいい花を咲かせてくれています。綺麗に咲き誇っています。

小松市 翔ちゃん



津幡町 山田 美佐子

毎日の声かけで咲き誇る花

金沢市 あっちゃん

の紹介で素晴らしい！今となつては、ブールに飽きて「やめたいなー」と次男が言つて横で、長男が「ブール面白い！」と目をキラキラさせている。分からぬもんだなあ、面白いなあと感心しながら、成長を見守つています。

能美市 たゆま

5年前に花屋さんから、おたふく紫陽花の枝をいただきました。挿木をしておき、毎年かわいい花を咲かせてくれています。綺麗に咲き誇っています。